
 ご承知のように、新型コロナウイルス感染

症は５月８日から５類感染症の取扱とされ、

感染者数の報告は全数報告から定点報告へ変

更になりました。 

 定点報告数とは、対象となる感染症につい

て、調査対象になっている特定の医療機関か

らの報告数を機関数で割った値のことで、言

いかえると調査の対象になっている特定の医

療機関当たりの平均報告数のことです。  

 上越保健所では、月～日曜日までの定点報

告数を翌週の木曜日に公表しています。 

 それによると、上越保健所管内では、 

 5月22日～5月28日  ３.２５人 

 5月29日～6月 4日  ４.２５人 

となっており、増加傾向です。 

 なお、全県の平均は、 

 5月29日～6月 4日  ４.８０人 です。 

 新型コロナ感染症はほとんどは自然治癒す

ると言われていますが、重症例では急性呼吸

窮迫症候群や敗血症、多臓器不全を伴うこと

がありますので、予断は禁物です。  
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６
月
議
会
に
は
、
中
小
企

業
者
な
ど
を
対
象
に
光
熱
水

費
及
び
燃
料
費
を
支
援
す
る

｢

エ
ネ
ル
ギ
ー
価
格
高
騰
支
援

金｣

を
支
給
す
る
議
案
が
上
程

さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

７
日
に
行
わ
れ
た
市
議
会

文
教
経
済
常
任
委
員
会(

上
野

議
員
が
所
属)

で
は
、
こ
の
支

援
策
な
ど
に
つ
い
て
審
議
さ

れ
ま
し
た
。 

 

市
に
よ
る
と
、
こ
の
支
援

策
に
つ
い
て
は
、
業
者
団
体

や
商
工
会
議
所
と
定
期
的
に

話
し
合
い
を
行
っ
て
、
厳
し

い
状
況
の
把
握
に
努
め
、
そ

の
結
果
、
事
業
の
規
模
が
小

さ
い
業
者
ほ
ど
厳
し
い
状
況

で
あ
る
こ
と
が
わ
か
っ
た
と

し
て
、
制
度
設
計
に
活
か
し

て
い
る
と
の
こ
と
で
す
。 

 

こ
の
支
援
は
以
前
に
も

行
っ
て
い
ま
す
が
、
前
回
は

売
上
に
応
じ
て
の
支
援
だ
っ

た
の
に
対
し
て
、
今
回
は
エ

ネ
ル
ギ
ー
価
格
の
高
騰
分
の

実
費
支
援
と
い
う
形
に
改
善

し
た
こ
と
か
ら
、
売
上
が
少

な
い
業
者
に
対
し
て
も
支
援

で
き
る
よ
う
に
し
た
と
の
こ

と
で
す
。 

 

ま
た
、
議
員
か
ら
は
、
ゼ

ロ
ゼ
ロ
融
資
の
返
済
期
限
が

近
づ
い
て
い
る
こ
と
か
ら
、

特
別
な
支
援
が
必
要
で
は
無

い
か
と
の
指
摘
が
あ
り
ま
し

た

が
、
こ

れ

に

対

し

て

は
、
金
融
機
関
が
２
月
に

詳
し
く
調
査
を
行
い
、
約

１
割
の
業
者
が
支
援
を
必

要
と
し
て
い
る
こ
と
が
わ

か
っ
た
と
の
こ
と
で
、
７

月
に
必
要
と
な
る
金
融
支

援
に
関
し
て
も
問
題
意
識

を
も
っ
て
対
応
し
て
い
る

と
の
こ
と
で
す
。 

 

さ
ら
に
、
支
援
の
財
源

に
関
し
て
の
質
問
に
対
し

て
は
、｢

財
政
調
整
基
金
残

高
は
他
の
自
治
体
に
比
べ

て
安
心
で
き
る
だ
け
あ
る

と
考
え
て
お
り
、
現
在
の

残
高
で
賄
え
る
見
通
し
で

あ
る｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

エ
ネ
ル
ギ
ー
価
格
の
高
騰

は
ま
だ
ま
だ
終
息
の
見
通
し

が
あ
り
ま
せ
ん
。
中
小
業
者

に
限
ら
ず
、
幅
広
い
市
民
へ

の
引
き
続
く
支
援
が
必
要
で

す
。 

リ
フ
レ
上
越
の 

資
産
買
取
で
補
正
予
算 

 

同
委
員
会
で
は
、
桑
取

湯
っ
た
り
村
等
を
管
理
し
て

い
た
リ
フ
レ
上
越
山
里
振
興

㈱
が
指
定
管
理
を
解
か
れ
る

に
当
た
り
、
同
社
が
施
設
の

管
理
運
営
の
た
め
に
所
有
し

て
い
る
資
産
を
買
い
取
る
た

め
の
経
費
に
関
す
る
補
正
予

算
も
審
議
さ
れ
ま
し
た
。 

 
市
の
施
設
を
指
定
管
理
す

る
に
当
た
っ
て
は
、
本
来
で

あ
れ
ば
必
要
な
施
設
や
設
備

は
市
が
す
べ
て
準
備
し
て
貸

与
す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま

す
。
し
か
し
、
実
際
に
は
い

ろ
い
ろ
な
経
緯
の
中
で
指
定

管
理
者
自
ら
が
購
入
し
て
使

用
し
て
い
た
物
が
あ
り
、
そ

れ
ら
を
適
正
な
価
格
で
購
入

す
る
と
い
う
こ
と
で
す
。 

 

今
後
解
散
す
る
予
定
の
事

業
者
で
す
の
で
、
不
正
受
給

に
関
す
る
賠
償
が
過
度
な
負

担
に
な
ら
な
い
よ
う
配
慮
が

必
要
で
す
。
こ
の
点
の
指
摘

に
対
し
て
、
市
は
前
向
き
に

答
弁
し
ま
し
た
。 

 ８日に行われた厚生常任委員会(平良木議

員所属)では、介護保険施設及び障害者施設

等を運営する法人を対象にした光熱水費及

び燃料費の一部支援の補正予算が審議され

ました。 

 市は、この措置に対して各施設が非常に

喜んでいるとしていますが、事業者からは

｢たいへんありがたいが、これで十分という

ものではない。施設の規模によっても状況

が異なる｣といった声が出されています。 

 また、いくつかのデイサービス施設が閉

鎖され、利用者がつらい思いをしていると

いう声も届いています。 

 審議では、これらの事例に基づき、状況

把握や工夫の必要性が指摘されました。 

 これについて市は、｢支援に当たり、サー

ビス種別でも偏りがないようにするなど、

かなり精度の高い調査ができたが、この制

度の実施後の調査も行い、改めて検証した

い」「物価高騰に伴って事業所が閉鎖した

り倒産したりしたという例は聞いていない

が、デイサービス等の閉鎖という事例があ

るとすれば、物価高騰に伴うことが影響な

のかも含めて、事業所等を通じて、把握に

努める」と答えました。 


